

22-A | ELECCIONES EN ANDALUCÍA

Los pactos tras el 22-M enfrían más la relación entre Díaz y Sánchez

La presidenta andaluza afirma que «en absoluto» ha hablado con el líder federal de futuras alianzas. **Hernando no se pronuncia**

R. A.
zona20andalucia@20minutos.es / twitter: @20m
20minutos

El exministro José Bono ha encendido la mecha y de nuevo todas las miradas se dirigen a Pedro Sánchez y a Susana Díaz. Esta vez, a cuenta de los pactos. La presidenta de la Junta se mostró ayer «convencida» de que el 22-M obtendrá mayoría absoluta para gobernar en solitario y no depender de nadie. ¿Ha hablado sobre esto con Sánchez? «En absoluto», dijo.

Tampoco entró en materia el portavoz socialista en el Congreso, Antonio Hernando, que no se pronunció sobre si será el Comité Federal el que decida la política de pactos, según establecen los estatutos del PSOE, o si lo hará cada federación de forma independiente. «Nuestro

Primera visita del líder del PSOE

El líder del PSOE, Pedro Sánchez, se estrena hoy en la campaña, acompañando a Díaz en un mitin en Vócar (Almería). Hace 4 meses que no participan juntos en un acto. Acudirá también al cierre, el día 20 en Sevilla. Mientras, el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, irá a la comunidad en 5 ocasiones para apoyar al candidato popular, Juan Manuel Moreno. El PP-A asegura que Díaz está «centrada en un pacto oculto» con Podemos y que ya tiene «cerrado» otro con Ciudadanos.

objetivo es ganar las elecciones y tener una mayoría suficiente para no tener que pactar con nadie», señaló Hernando.

Tras este nuevo desacuerdo, parece que las relaciones entre ambos dirigentes siguen enfriándose, apenas ocho meses después de que Sánchez fuese elegido secretario general del partido con el apoyo masivo de la federación andaluza.

Atrás ha quedado el paseo de ambos por Ferraz un día después de dicha elección. La presidenta de la Junta ya expresó públicamente sus «diferencias» en la estrategia que siguen cada uno. Y a partir de ahí, un sinfín de especulaciones sobre el posible salto de Díaz a la arena nacional, concretamente, a las primarias de julio del PSOE. Aunque el nombre que más suena ahora para competir con Sánchez es el de Carme Chacón, pero de ella dicen que es la «tapada» de Díaz. Continuará.

20 SEGUNDOS

La Universidad ofertará 11.147 plazas de primero el próximo curso

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada aprobó ayer el límite de admisión de alumnos de primero. El próximo curso sacarán 11.147 plazas para las diferentes titulaciones y grados, frente a las 11.233 del año anterior. Esta bajada se nota sobre todo en el grado de Edificación, que pasa de 300 alumnos en este curso a los 250 del que viene. Igualmente han descendido las plazas de Educación Primaria en La Inmaculada, pasando de 260 a 220, o en Ciencias Políticas y de la Administración, de 160 a 150. Titulaciones como Medicina, con 235 alumnos de primero y una de las más solicitadas, sigue igual. Además, la Universidad ofrecerá 4.500 plazas para 161 másteres (19 nuevos).

Fuente recreativa en el Zaidín

El Ayuntamiento instalará una fuente recreativa con chorros de agua en el paseo del Emperador Carlos V. Costará 59.000 euros y estará en dos meses.

Acabar las obras del PTS

El Ayuntamiento ha hecho un requerimiento a la Agencia IDEA para que termine la urbanización de los terrenos PTS. Dice que aún faltan por terminar más de 103.000 m² de zonas verdes y algunos remates de las calles por un valor de 2,6 millones de euros.

mine la urbanización de los terrenos PTS. Dice que aún faltan por terminar más de 103.000 m² de zonas verdes y algunos remates de las calles por un valor de 2,6 millones de euros.

437 kilos de hachís

La Guardia Civil ha detenido a un hombre que conducía con su coche por la A-92 con 437 kilos de hachís y 33 de marihuana.

Casi 60.000 € para arreglar las farolas de Gran Vía

29 de ellas estaban rotas y se han limpiado 80. El Ayuntamiento ha limpiado y arreglado las 109 farolas de Gran Vía con un presupuesto de 58.922 euros y una duración de 10 días. Los trabajos han consistido en su mayor parte en eliminar las pintadas que había en las bases y reparar los cristales rotos; muchos de ellos producto de actos vandálicos.

En total se han limpiado 80 farolas y se han arreglado 29 con un proceso que supone desmontar y trasladar los elementos a un taller especializado. Las labores de reparación son artesanales, «ya que cada cristal dañado y cada perfil de latón en mal estado han de ser desmontados manualmente y repuestos por nuevas piezas», según explica Juan Antonio Mérida, concejal de Medio Ambiente.

El adcentamiento de los puntos de luz de Gran Vía ha supuesto un gasto de 34.507 en reparación de farolas, 18.812 en limpieza y 5.602 en raspado y pintado de los soportes.

LOS DEMÁS LO LLAMAN CONDUCIR



MAZDA CX-5 2015
POR 24.400€ CON FULL LED



Si pruebas un Mazda CX-5, no volverás a llamarlo conducir. Porque con su Tecnología SKYACTIV que optimiza al máximo el rendimiento, redescubrirás una sensación tan placentera como nueva. Además podrás disfrutar de sus nuevas tecnologías como el sistema de aviso y prevención de cambio de carril involuntario, la asistencia a la frenada en ciudad delantera y trasera, el sistema MZD Connect con pantalla táctil de 7" y, por supuesto, de sus faros Smart Full LED. MAZDA. ROMPE CON LO ESTABLECIDO

Gama CX-5 SKYACTIV: Consumo mixto (l/100 km): 4,6 - 7,2; Emisiones CO₂ (g/km): 119 - 165.

PVP recomendado para Mazda CX-5 2WD SKYACTIV Gasolina 165cv Style+ en Península y Baleares. Incluye descuento promocional (marca y concesionario), Plan PIVE (marca y gobierno), IVA e impuesto de matriculación. Oferta válida hasta el 30/04/2015 y sujeto a vigencia del plan PIVE. El modelo visionado no corresponde con la oferta.

Monza Motor SA, - Avda. Fernando de los Ríos, 116 (Armillá) Tel. 958 126 211